



6年 学年便り 5月号
 令和6年 4月30日
 一宮市立富士小学校
 TEL 28-8725



『そう』がもりもり！！

さわやかな季節となりました



風薫る5月、1年のうちでもっとも過ごしやすい季節になりました。晴れ渡った空は、見る者を穏やかな気持ちにしてくれます。

新学期が始まり、はや1か月が過ぎようとしています。子どもたちは、通学班・委員会・学校行事など、さまざまな場面で、最上級生としての自覚を持って行動することができています。中心となって主体的に活動する姿や、下級生に優しく接する姿を見ると、とても頼もしく感じます。

さて、先日はPTA 総会・学年懇談会にご出席いただき、ありがとうございました。今後も、子どもたち一人一人の良さを見つけ、それをさらに伸ばしていけるよう支援していきたいと思えます。5月は、ゴールデンウィークで休みが多く、体調を崩しやすい時期でもあります。生活のリズムを保ち、体調管理にも気をつけながら、着実に成長していける5月にしたいと思います。ご支援・ご協力をよろしくお願い致します。

学年だよりのタイトルが決まりました！

学年だよりのタイトルが決まりました。『『そう』がもりもり！！』になりました。6年生児童の「学年の合いことばである『そう』がもりもりたくさんあふれてほしいという願い、自分もたくさんの『そう』をみつきたいとの思い」が込められています。児童ひとりひとりが6年生の合いことばである「『そう』もりだくさんの学年」を意識して、目標達成のためにすてきな一歩を踏み出せました。



《児童の声》

- ・ 始業式の日、ぼくは、担任の先生がだれか、だれと同じクラスになるのかたのしみにしていました。だれと同じクラスになっても、仲良く、笑顔がたくさんあふれたふわふわ言葉が使えて、低学年にいろいろなことを教えられるようなクラスにしていきたいです。最高学年としてよい見本を見せる事が出来るようにしていきたいです。いろいろなことにも挑戦していきたいです。小学校生活は、あと1年だから、楽しくすごしていきたいです。学年の合い言葉の「そう」もりだくさんの学年にしていきたいです。
- ・ 6年生になってから約2週間がたちました。6年生は班長とか学校の最高学年で学校のお手本にならずにちゃいけなくて不安もとっても多いけど、学年だけじゃなくて全校が『『そう』もりだくさん』の学校にしていきたいです。1～5年にたくさんいいところを見せて、「6年生すごい！！」って思ってもらえるような、頼ってもらえるような6年生になりたいです。1～5年生を助けになるようなすてきな6年生でいたいです。

お知らせとお願い

暑い日が増えてきました。体調管理をし、熱中症を防ぐためにも、必ず水筒を持たせてください。また、体育や放課の後、汗がふけるように、汗ふきタオルの用意もお願いします。